

ANTECEDENTES DE PRE-CANDIDATOS A LA GUBERNATURA DEL EDO. DE CHIHUAHUA,
CHIHUAHUA.

TOMAS VALLES VIVAR. - En el año de 1952 fué Gerente de la C.E.I.M.S.A. posteriormente resultó electo Candidato del P.R.I. a Senador por el Edo. de Chihuahua.- En Cd. Camargo se está llevando a efecto una campaña futurista a favor de este elemento.- En Abril de 1960, en unión de otros Senadores le ofreció un Banquete al Gral. CORONA DEL ROSAL.- En Marzo de 1961, recibió en el Senado de la República a los Legisladores Estadounidenses que asistieron como Delegados a la Conferencia Latinoamericana pro-Paz.

ALFREDO CHAVEZ Jr. - En Marzo de 1960 en un Congreso Estatal de la Liga de Comunidades Agrarias en Guanajuato, indicó que la CEIMSA explota a los campesinos y que el Bco. de Crédito Ejidal les pide mordidas; es Dip. Federal y viable Candidato a la Gubernatura de Chihuahua, que apoya el actual Gobernador TECFILO BORUNDA.

Lic. OSCAR FLORES. - También aspirante a la Gubernatura de Chihuahua y que por cuenta propia realiza su campaña; ex-Senador y sub-Secretario de Agricultura, actualmente se dedica a negocios particulares.

HUMBERTO ESCOBAR RODRIGUEZ. - Actual Presidente Municipal de Cd. Juárez-Chihuahua; fué Presidente del P.R.I. en Chihuahua; ha sido atacado por los Panistas de que en los EE.UU. se le quitó su pasaporte por ser comunista.- Se dice que el Gobernador de Chihuahua constantemente lo visita para recoger sus ganancias en dólares por el producto de los centros de vicio que controla ESCOBAR.- En 1961 en el mes de Junio, los directivos de la Cámara de Comercio en Chihuahua, lo entrevistaron para reclamarle el pago de \$175,000.00 por los daños que hicieron los estudiantes y de que esta persona no tomó las medidas necesarias para evitarlo y por la falta de elementos policíacos; en Noviembre de este año, la situación económica y política en Chihuahua fué mala, por lo que el propio Sr. - Gobernador exigió cooperación a HUMBERTO ESCOBAR para resolver la situación económica del Estado.

Gral. de Div. PRAXEDIS GINER DURAN. - Fué Comandante de la 27/a. Zona Militar en Acapulco, Gro. distinguiéndose por ser una persona que inmediatamente trató de que [REDACTED], --

[REDACTED] en una ocasión Agentes Federales recogieron de la Zona Roja un aparato de cine y diez rollos de películas pornográficas que iban a ser consignadas en unión de la encargada y dueña del prostíbulo denominado "Cabaret Cadi- --
[REDACTED]"; sin embargo [REDACTED] --
[REDACTED]; muy efecto a detener a elementos abigeos de la Costa Grande

FEB 10

con el propósito de obtener utilidades ya que muchos de ellos se les achacaba ser responsables también de asesinatos y con el pretexto de que trataban de fugarse se les eliminaba, dando con esto lugar a que muchas personas por rencillas personales se acercaran en forma indirecta con el estado militar para que éste diera la orden de detener a personas cuya competencia de estos delitos era de otras Autoridades.

También cuando fungió como Comandante de la Zona Militar, un guía de Turistas que lo apodaban "El Tigre".

Comandante de la 5/a. Zona Militar actualmente, tiene pretensiones de ser Gobernador por el Edo. de Chihuahua y lo ha manifestado abiertamente de que cuenta con el apoyo del Sr. Presidente de la República y que este fué el motivo de que cambió de Zona Militar, encontrándose actualmente en su Estado, con el objeto de llevar a cabo una campaña en su favor.- Su carrera militar es de aspecto revolucionario y su preparación intelectual es media.

ANTONIO J. BERMUDEZ.- Fué agasajado el 6 de Diciembre de 1952 por la Sec. 3 del Sindicato de Ferrocarrileros, asistiendo entre otros VICENTE INGUANZO, Gerente de PEMEX Zona Norte, con motivo de su ratificación como Gerente de PEMEX en el Gabinete de A.R.C.- Gerente de PEMEX durante el Régimen del Lic. MIGUEL ALEMANV. y ADOLFO RUIZ CORTINES.- En 1953 se le mencionó como posible sucesor del Gobernador de Chihuahua Lic. SOTO MAYNEZ. Los trabajadores Petroleros de Poza Rica lo acusan en Sep de 53 de ser responsable de atentados en su contra y de hacer labor anti-Social y anti-Patriótica en Unión de JAIME J. MERINO y otros. Los trabajadores Petroleros de Cerro Azul lo acusan de haberse negado a la revisión del contrato colectivo respectivo de trabajo. Los maestros de las escuelas "ARTICULO 123" lo acusan de represalias en virtud de que no ha podido promover a altos funcionarios de Educación, que lo favorezcan en su puesto de Gerente Gral de PEMEX. En Febrero 10-54 diez secciones petroleras lo acusan de querer nulificar el Sindicato, al declarar sobre poblada la Industria petrolera y con este motivo cerra varias refinerías. Se le ataca por medio de murales en todas las secciones petroleras, manifestando que celebra contratos leoninos, dando participación a compañías extranjeras perforadores principalmente a la Cia que encabeza EDWING PAULENG en ese entonces SUB-SRIO DE MARINA. Los hermanos HERNANDEZ ALCAALA "LOS CHIMALES" de la Sección # 34 lo culpan de ser responsables de la expulsión del País de NOEL GUERRERO SANTIAGO. Se emcniona como uno de los principales oponentes a que LUIS M MORONES se apoderara de la Crom. -El 16 de Sep de 1957-- a la hora del desfile Militar se distribuyeron billetes de a peso en favor de su Candidatura a Presidente de la Rep. se calcula se repartieron 10 Mil billetes. Se rumora que esta distanciado con el Lic. CARRILLO FLORES y el Lic. JOSE AGUILAR Y MAYA. En mayo de 58, un folleto denominado "La Verdad" aparece en la ciudad con el titulo "LA VERDAD DE UN GARSANTE" donde se ataca su actuación como gerente de PEMEX. El periodico el pueblo tambien ataca su actuación como director de PEMEX.-El periodico "EL SOL DE HIDALGO" lo ataca y lo hace responsable de proteger al Ing. JAIME J. MERINO con motivo de los sangrientos sucesos de Poza Rica Ver., el dia 6 de Octubre 58. La Sección # 30 de Poza Rica lo ataca en un libro titulado "DOCE AÑOS AL SERVICIO DE LA INSUDTRIA PETROLERA" en donde lo hace responsable del apoyo que prestó a JAIME J MERINO, tamro en el aspect Politico como Económico

RENE MASCAREÑAS MIRANDA.-Ex-Pdte Mpal de Ciudad Juarez, el año de 588 Ex-Panista Acusado por elementos PRIISTAS de no darles gerantias -- en sus labores. En abril de 59 encabeza un grupo d nominado Acción Ci vica Juarense. En Junde 1959 es criticado por el PAN y piden que se le aplique el articulo 1123 delCodigo Admvo del Edo. Dic 6-60 accio nista mayoriterio del peribidico local el "CORREO " que se distingue por sus ataques contra el Gbno Mpal. Originario de California EE.UU. cesado con CARMEN HAZ, conuño de ANTONIO J. BERMUDEZ, gerente de la Fa brca de Whisky WATER FILL distanciado de TECFILO BORUNDA el Gobernadc de Chih.

ESTEBAN URANGA PRADO.-Es Ing Agronomo exPdte Mpal de Chih, ex-Direct de Defensa Agricola y actualmente Oficial Mayor de la Sria de Agric y Ganaderia, amigo intimo del Ministro de esa Sria.-Su hijo ESTEBAN URAN GA Jr Agete del Banjidal en Chih hacer labor futurista entre los camp sinos de ese Edo. Se le señala como la persona que apoya al grupo opositor dentro del sindicato de la SAG.-Amigo personal de ARMANDO FUENTE FLORES uno de los principales elementos que gozan de concesiones fore tales enel Estado de Chih.-

RICARDO GARCIA VILLALOBOS.- En 1954 Consejero de la Fac. de Leyes que se opone al exámen profesional de MIGUEL ALEMAN JR.- En Marzo de 1958 figura como Candidato a Director de la Fac. de Leyes, siendo repudiado por algunos elementos de la Universidad, no obstante lo anterior - forma parte de la terna y en Mayo de 1958 se le designa Director de-- la Fac. de Leyes. En diciembre de 1958 se le nombra como posible Can didato a Rector de la U.N.A.M.- En 1959 (febrero) simpatiza con el movimiento en contra del Dr. CARRILLO FLORES. Respalda a ALFREDO RIOS - CAMARENA en contra del Rector de la Universidad. Se le ataca por gru pos estudiantiles como elemento Alemanista; en Marzo de 1961 presenta su renuncia como Director de la Fac. de Leyes. Preside en diciembre de 1961, una conferencia que sustentó AGUSTIN GARCIA LOPEZ sobre la Carta de Punta del Este y la Reforma Social, así como el problema de la habitación.